

**PARTIDO SOCIALISTA  
CIUDAD AUTONOMA DE BUENOS AIRES**

**ESTADOS CONTABLES**

**Ejercicio Económico Nº 12**

**AL 31 DE DICIEMBRE DE 2013**

## MEMORIA

Para el Partido Socialista de la Ciudad de Buenos Aires, el año 2013 comenzó con grandes expectativas de consolidación y crecimiento en virtud del importante escenario electoral en ciernes, con motivo de la renovación de representantes parlamentarios en el orden local y nacional.

Así, ya desde el mes de febrero se continuó con la política de realizar encuentros con diversas fuerzas afines en la búsqueda de consensos para una agenda progresista. El día 25 de dicho mes fue el momento de la realización de una charla convocada desde el Partido que reunió a su principal referente y diputado nacional Roy Cortina, con sus pares Pino Solanas, Margarita Stolbizer (gen) y el dirigente radical Rodolfo Terragno.

El día 20 de abril se realizó un importante acto en la tradicional sede de "Unione e Benevolenza", donde se presentaron públicamente los nombres del cro. diputado nacional Roy Cortina, la cra. Presidenta Verónica Gómez y el cro. Vicepresidente Hernán Arce, para ocupar lugares protagónicos en las listas de las elecciones legislativas.

Más allá del diálogo que se venía sosteniendo con Proyecto Sur y otros sectores del espectro progresista, éste acto fue el puntapié inicial de la campaña propia del socialismo porteño para recorrer los distintos barrios con sus propuestas y sus principales figuras.

El día 3 de mayo en el marco de los actos conmemorativos del Día del Trabajador, los jóvenes socialistas acompañados por el diputado nacional Roy Cortina, distribuyeron en la Feria del Libro, ejemplares de la iniciativa presentada por este, e intercambiaron opiniones con los asistentes sobre la difícil problemática de la desocupación juvenil y la precarización laboral en la Argentina.

Veinte días después se dio inicio a una serie de encuentros programáticos organizados conjuntamente entre el Partido Socialista, Proyecto Sur, la Coalición Cívica, el PSA, el GEN y otras fuerzas progresistas de la Ciudad.

En el primer encuentro se desarrolló el Foro por la Defensa de los Bienes Naturales con la presencia de los diputados nacionales Fernando Pino Solanas, Elisa Carrió y Roy Cortina y los especialistas Miguel Bonasso, Javier Rodríguez Pardo y Lucio Cuenca, entre otros.

El 26 de mayo, al cumplirse el décimo aniversario de su fallecimiento, el socialismo porteño rindió su homenaje al recordado dirigente Alfredo Bravo ante un centenar de militantes jóvenes barriales y estudiantiles, donde el diputado nacional Roy Cortina destacó la importancia de mantener viva la memoria de un idealista que luchó por los valores del socialismo, que siempre caminó al lado de los más desfavorecidos, fue un defensor acérrimo de la educación pública y bregó por una sociedad basada en el respeto a los derechos humanos.

Este acto tuvo lugar en el Centro Betanzos, del barrio de Montserrat, que supo alojar una sede clandestina de la CTERA durante los años de la última dictadura militar.

El sábado 8 de junio, en las postrimerías de la creación del frente electoral que se daría en llamar "Unen", se celebró en la sede de Unione e Benevolenza, el Congreso Extraordinario del Partido Socialista de la Ciudad de Buenos Aires que ratificó la confluencia en un gran frente electoral junto a Proyecto Sur, la Coalición Cívica-ARI, el GEN, Libres del Sur y la UCR.

Participaron del mismo más de cuatrocientos compañeros, entre Congresales y delegados fraternales, que debatieron, ante la presencia de medios de prensa y observadores solicitados al Juzgado con competencia electoral, y votaron en forma unánime las resoluciones referidas a la alianza electoral y el programa de la misma.

En este sentido se trató de una estrategia pensada para derrotar al kirchnerismo y al macrismo, que tuvo entre sus primeros impulsores y principales arquitectos al diputado nacional Roy Cortina.

El 21 de junio, en el marco de una nueva conmemoración del Día de la Bandera, el diputado nacional Roy Cortina participó junto a sus pares, Elisa Carrió y Pino Solanas – todos precandidatos de la Coalición Sur en el Frente UNEN – de un sentido homenaje a Manuel Belgrano. Acompañados de otros referentes del Partido Socialista, la Coalición Cívica, Proyecto Sur y la Fundación La Alameda, visitaron la Iglesia de Santo Domingo, donde yacen los restos del creador de nuestra insignia patria y uno de los principales impulsores de la Revolución de Mayo y de nuestra independencia. Lo hicieron como un forma de recuperar su memoria a modo de ejemplo y guía de acción, frente al contexto de crisis moral que le toca atravesar a nuestro país; como un llamado a la unidad de acción en la lucha contra la corrupción y las mafias.

Con motivo de un nuevo aniversario de la fundación del Partido Socialista en nuestro país, el día 28 de junio, la cra. Presidenta Verónica Gómez y el diputado nacional Roy Cortina recordaron que “El socialismo recién nacido le dio a este país algunos de sus legisladores nacionales más destacados – como Alfredo Palacios y Enrique Del Valle Iberlucea – que fueron los grandes responsables de impulsar una legislación de avanzada en materia de protección de los derechos de los trabajadores”. Y señalaron que “Fue nuestra organización, la que incorporó la dimensión ética a la práctica de la política y la que desempeñó, a comienzos del siglo XX, el trascendente rol de fiscal de la república”. Además, indicaron que: “En la actualidad, muchos de los flagelos sociales que el surgimiento del Partido Socialista buscó combatir - como la corrupción, la pobreza, la desigualdad, el trabajo esclavo, la trata de personas y la violencia de género – siguen siendo moneda corriente en la Argentina.”

En el mes de julio, comenzaron las caminatas de campaña en vísperas de las primarias abiertas simultáneas y obligatorias, donde Pino Solanas, Lilita Carrió y Roy Cortina, junto a otros candidatos y referentes de UNEN recorrieron los barrios dialogando con los vecinos.

El día 3 de julio fue la fecha elegida para el lanzamiento de la lista “Coalición Sur” para competir en el marco de las PASO del frente UNEN.

En medio de un clima alegre y distendido, encabezados por Pino Solanas, Lilita Carrió y Roy Cortina, se lanzaron los candidatos a senadores, diputados y legisladores porteños de la Coalición Sur, dentro de UNEN, en el tradicional Palacio “San Miguel”.

La líder de la Coalición Cívica fue la primera en hacer uso de la palabra y comenzó señalando la importancia de unirse en torno a la honestidad y la coherencia en la lucha contra la corrupción, ante el escenario de crisis moral que atraviesa nuestro país.

Llamó a terminar con la impunidad, al plantear la imprescriptibilidad de este tipo de delitos y contrapuso la defensa de la libertad y la dignidad de las personas al resentimiento de la Presidenta de la Nación y a un modelo oficial que promueve el sostenimiento en el tiempo de la pobreza.

El cierre estuvo a cargo de Pino Solanas que cuestionó al autoritarismo del Gobierno Nacional, el desconocimiento de la independencia de los poderes, el saqueo de los recursos naturales y la malversación de fondos públicos para negociados privados; un denominador que tiene en común con la gestión de Mauricio Macri.

Definió como una prioridad de la Coalición Sur frenar al kirchnerismo y saldar la deuda pendiente que la Argentina tiene con los jubilados, los trabajadores precarizados y los jóvenes que no estudian ni trabajan.

Asimismo fue presentado nuestro compañero Roy Cortina como Jefe de Campaña de Coalición Sur en UNEN.

El 9 de julio, frente al Cabildo de Buenos Aires y en el marco de la conmemoración de un nuevo aniversario del Día de la Independencia, Pino Solanas, Lilita Carrio, Roy Cortina y los demás candidatos a senadores y diputados de la Coalición Sur, dentro de UNEN, firmaron un compromiso público respecto a los diez puntos centrales a impulsar desde el Congreso de la Nación.

Entre esos puntos, se destacan el rechazo a la re-reelección presidencial, la lucha contra la corrupción y las mafias, la baja de impuestos injustos a los trabajadores, la defensa de la escuela y el hospital público, el combate a la inflación, el trabajo decente y el destino de los fondos de la ANSES para pagar el 82 por ciento móvil a nuestros jubilados.

El día 11 de julio fue el turno de la presentación del Compromiso por el Empleo Joven por parte del cro. diputado nacional Roy Cortina.

El mismo se desarrolló en la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad de Buenos Aires, como un primer encuentro académico y social para debatir la problemática del desempleo juvenil en la Argentina.

En ese marco, junto a Roy Cortina, dirigentes de distintos espacios políticos como Francisco De Narváez, Sergio Bergman, Pino Solanas, Rodolfo Terragno, Fernando Sánchez, Laura Alonso, Fernanda Reyes, Julio Raffo y Verónica Gómez suscribieron un compromiso en pos de alcanzar los consensos necesarios para sancionar una ley nacional destinada a promover el empleo decente entre los jóvenes. También hicieron llegar su adhesión Ricardo Alfonsín, Cornelia Schmidt y Felipe Sola.

Como expositores del panel participaron el Dr. Agustín Salvia del Observatorio de la Deuda Social de la UCA, el Dr. Fabián Repetto del CIPPEC, el periodista Gonzalo Aziz, Jorge Cassara de la Comisión Nacional de Justicia y Paz y el sociólogo Guillermo Pérez Sosto que se desempeña como coordinador general de la Cátedra UNESCO. Todos especialistas de reconocida trayectoria en la materia que coincidieron en la necesidad de enfrentar este flagelo con estrategias, políticas y legislación específicas para la juventud. Asimismo, hizo llegar su saludo el titular de la Pastoral Social, Monseñor Jorge Lozano.

Dentro de las innumerables actividades de campaña desarrolladas por la lista Coalición Sur que integró el Partido para las PASO, es de destacar la celebrada en agosto bajo el título "Las cometas son solo para los niños"

Bajo esta consigna, los candidatos a senadores de la Coalición Sur en UNEN, Pino Solanas, Roy Cortina y Fernanda Reyes encabezaron un barrileteado contra la corrupción, en la Plaza de las Naciones, al lado de la Facultad de Derecho.

Rodeados de niños y jóvenes que enarbolaron barriletes multicolor, se expresaron una vez más contra la cultura de las coimas y los sobreprecios que impera en las distintas esferas del poder y ratificaron su compromiso de impulsar un proyecto de ley que consagre la imprescriptibilidad de los delitos contra el patrimonio público.

Junto a ellos, estuvieron Fernando Sanchez, Alcira Argumedo, Julio Raffo, Mario Mazittelli, la cra. Presidenta Verónica Gomez y el cro. Vicepresidente Hernán Arce, que integran las listas del espacio a diputados nacionales y legisladores.

El importante resultado electoral del nuevo espacio electoral Unen, que triunfó en las PASO con el 32% en Senadores y casi el 36% para Diputados, posicionó muy fuertemente a los dirigentes del espacio. En lo interno, la lista Coalición Sur triunfó en ambas categorías, obteniendo el segundo lugar la lista Suma +.

En este sentido el Partido expresó que Unen fue la "gran novedad de la elección porque sacó más votos que el macrismo y el kirchnerismo, pero también porque se constituyó en el único espacio que sometió la selección de sus candidatos a la voluntad popular, cuando los otros los designaron a dedo desde algún despacho oficial".

Por otra parte, como el jefe de campaña de la lista que se impuso en la primaria de UNEN, el cro Roy Cortina expresó que "No tengo dudas que consolidaremos este triunfo y vamos a ganar la Ciudad, con Pino y Carrió".

El 22 de septiembre, convocado por el diputado nacional Roy Cortina, designado ya como Jefe de Campaña de UNEN, y la Cátedra Libre "Estévez Boero" del Partido, se desarrolló en un hotel céntrico la charla pública "Jóvenes: Inclusión y Empleo".

En ese marco, junto a Roy Cortina, dirigentes y candidatos de UNEN como Fernando Pino Solanas, Martín Lousteau y Fernanda Reyes, analizaron la problemática juvenil y sostuvieron la necesidad de sancionar una ley nacional destinada a promover el empleo decente entre los jóvenes.

El martes 17 de septiembre, en un hotel céntrico colmado de simpatizantes que le dieron un marco de color y entusiasmo, tuvo lugar la presentación de los candidatos de Unen surgidos de las PASO y la conformada lista de candidatos a legisladores porteños.

En ese escenario se dio a conocer públicamente un documento consensuado por todos los partidos que conformaban UNEN, dirigido a llamar la atención de los jóvenes y los desengañados de la política, como punta pie inicial de una campaña próxima a la gente, sostenida en el diálogo y el debate de ideas.

En el texto, los integrantes de UNEN coincidieron en la urgencia de trabajar colectivo en aras de alcanzar el sueño compartido de una sociedad más justa, más moderna, más feliz, plena en inclusión y movilidad social. Estuvieron presentes e hicieron uso de la palabra el cro. Roy Cortina, Pino Solanas, Elisa Carrió, Martín Lousteau, Alfonso Prat Gay, Rodolfo Terragno, Gustavo Vera, María Eugenia Estenssoro, Fernanda Reyes, Humberto Tumini, Ricardo Gil Lavedra y Leandro Illia.

El día 24 de septiembre, el diputado nacional del PS, Roy Cortina presentó su proyecto de ley para decomisar, sin necesidad de condena penal, los activos económicos y financieros de las organizaciones criminales dedicadas a la trata de personas y el trabajo esclavo.

Lo hizo acompañado de Gustavo Vera, el diputado nacional Pino Solanas y el senador y referente socialista Rubén Giustiniani, en el marco de la conmemoración del centésimo Aniversario de la Ley de Trata de Alfredo Palacios.

Simbólicamente, el acto se realizó frente a la Iglesia San Juan Evangelista del barrio porteño de La Boca, donde Palacios fue electo como primer diputado socialista de América Latina.

Días después se constituyó la Mesa Política de Unen, integrada por sus principales referentes, con el objetivo de fortalecer el espacio y revisar la estrategia electoral para octubre.

Como jefe de campaña, el cro. Roy Cortina encabezó el encuentro junto a Pino Solanas y Martín Lousteau, del que también participaron Alfonso Prat Gay, Emiliano Yacobitti, Fernando Sánchez, Gustavo Vera, Humberto Tumini, Ricardo Gil Lavedra y Leandro Illia, entre otros.

En el Obelisco, los candidatos de UNEN encabezados por Pino Solanas, Roy Cortina, Martín Lousteau y Fernanda Reyes, lanzaron una campaña para distribuir, casa por casa y a todos los barrios porteños, dos millones de boletas.

El 14 de octubre el equipo de UNEN participó de un almuerzo en el Club Vedra del barrio de Boedo, convocado por la UCR porteña. Frente a más de una centena de simpatizantes y vecinos, hicieron uso de la palabra Roy Cortina y Martín Lousteau, que destacaron la gran posibilidad que tiene UNEN de ganar la Ciudad y generar una alternativa que le ofrezca un futuro mejor a la gente de Buenos Aires. También estuvieron presentes los candidatos a legisladores de la Ciudad, Gustavo Vera, Hernán Arce y Hernán Rossi, Maximiliano Ferraro que preside la Coalición Cívica en el distrito y el dirigente de Proyecto Sur, Julio Raffo.

La excelente elección lograda por Unen el 28 de octubre, donde Pino Solanas obtuvo la banca de Senador por la minoría y Lilita Carrió obtuvo un 32% de los votos, solo dos puntos debajo del PRO, motivaron importantes y coloridos festejos que tuvieron lugar la noche del domingo en el bunker de campaña de UNEN, su jefe de campaña y uno de sus principales artífices, el cro. Roy Cortina fue el encargado de anunciar los buenos resultados obtenidos por el espacio en la Ciudad de Buenos Aires.

Así, este espacio salió fortalecido y se consolidó como una verdadera alternativa para ganar la Ciudad de Buenos Aires en el 2015.

El día 5 de noviembre, en el tradicional bar "Las Victorias" del barrio de Recoleta, los diputados porteños de las distintas fuerzas que conforman UNEN presentaron el grupo parlamentario a través del cual coordinarán su trabajo en la Cámara Baja.

El 10 de diciembre, luego de dos años sin presencia del Partido Socialista en la Legislatura cuando el cro. Julián D'Angelo finalizó su mandato, asumió su banca el cro. Hernán Arce.

De esta forma el interbloque Unen en la Legislatura quedó integrado por los Bloques Socialista, Coalición Cívica, Verde Alameda, Proyecto Sur, PSA y Suma +.

Finalmente el día 20 de diciembre, ante más de un centenar de vecinos y simpatizantes, se inauguró el nuevo local del Centro Socialista de la Comuna 7, ubicado a metros de la tradicional Plaza Flores. En dicho acto, las autoridades partidarias aprovecharon para realizar el saludo de fin de año.

Cabe señalar que como un aspecto pendiente del presente año, debido a las intensas campañas electorales para las elecciones primarias de agosto y las generales de octubre, el Partido no pudo desarrollar todas las actividades de capacitación planificadas a comienzos de año, por lo que las mismas se realizarán en forma conjunta con la planificación correspondiente al año 2014.

**PARTIDO SOCIALISTA**  
**CIUDAD AUTONOMA DE BUENOS AIRES**  
**ESTADO DE SITUACIÓN PATRIMONIAL AL 31 DE DICIEMBRE DE 2013**  
**COMPARATIVO CON EL EJERCICIO ANTERIOR**

<b>ACTIVO</b>	<u>AL 31/12/13</u>	<u>AL 31/12/12</u>	<b>PASIVO</b>	<u>AL 31/12/13</u>	<u>AL 31/12/12</u>
ACTIVO CORRIENTE			PASIVO CORRIENTE		
Caja Y Bancos (Nota 2.1)	3224,77	19348,67	Deudas Sociales (Nota 3.1)	6636,17	16119,40
Créditos (Nota 2.2)	1230,17	22918,55			
<b>TOTAL ACTIVO CORRIENTE</b>	<b><u>4.454,94</u></b>	<b><u>42.267,22</u></b>	<b>TOTAL PASIVO</b>	<b><u>6.636,17</u></b>	<b><u>16.119,40</u></b>
ACTIVO NO CORRIENTE			<b>PATRIMONIO NETO</b>		
Bienes de Uso (Anexo I)	0,00	2,00	(según estado respectivo)	<b><u>-2.181,23</u></b>	<b><u>26.149,82</u></b>
<b>TOTAL ACTIVO NO CORRIENTE</b>	<b><u>0,00</u></b>	<b><u>2,00</u></b>	<b>TOTAL PASIVO Y PATRIMONIO NETO</b>	<b><u>4.454,94</u></b>	<b><u>42.269,22</u></b>
<b>TOTAL ACTIVO</b>	<b><u>4.454,94</u></b>	<b><u>42.269,22</u></b>			

Las notas 1 a 5 y los anexos I a III  
son parte integrante del presente estado

Firmado a los efectos de su identificación  
con mi informe de fecha 27/03/2014

Zulma Ester Rodriguez  
Contador Público U.B.A.  
C.P.C.E.C.A.B.A. To. CCXVIII Fo. 243

Sabrina Bertolotti  
Tesorera

Verónica Gomez  
Presidente

**PARTIDO SOCIALISTA**  
**CIUDAD AUTONOMA DE BUENOS AIRES**  
**ESTADO DE RECURSOS Y GASTOS**  
**CORRESPONDIENTE AL EJERCICIO ECONOMICO FINALIZADO**  
**EL 31 DE DICIEMBRE DE 2013**  
**COMPARATIVO CON EL EJERCICIO ANTERIOR**

<b>RESULTADOS ORDINARIOS</b>	<u>31/12/13</u>	<u>31/12/12</u>
<b>RECURSOS</b>		
Para Campaña (Anexo II)	0,00	0,00
Para Fines Generales (Anexo II)	198.220,28	264.247,66
	<u>198.220,28</u>	<u>264.247,66</u>
<b>GASTOS</b>		
Generales de Campaña (Anexo III)	0,00	0,00
Generales de Administración (Anexo III)	-205.543,78	-175.984,84
Gastos para Fines específicos (Anexo III)	-21.007,55	-66.946,93
	<u>-226.551,33</u>	<u>-242.931,77</u>
Resultados Financieros y por Tenencia (incluye resultado por exposición a la inflación)	<u>0,00</u>	<u>0,00</u>
<b>OTROS INGRESOS Y EGRESOS</b>	<u>0,00</u>	<u>0,00</u>
<b>SUPERAVIT/DEFICIT DEL EJERCICIO</b>	<b><u>-28.331,05</u></b>	<b><u>21.315,89</u></b>

Las notas 1 a 5 y los anexos I a III  
son parte integrante del presente estado

Firmado a los efectos de su identificación  
con mi informe de fecha 27/03/2014

Zulma Ester Rodriguez  
Contador Público U.B.A.  
C.P.C.E.C.A.B.A. To. CCXVIII Fo. 243

Sabrina Bertolotti  
Tesorera

Verónica Gomez  
Presidente

**PARTIDO SOCIALISTA**  
**CIUDAD AUTONOMA DE BUENOS AIRES**  
**ESTADO DE EVOLUCION DEL PATRIMONIO NETO**  
**CORRESPONDIENTE AL EJERCICIO ECONOMICO FINALIZADO EL 31 DE DICIEMBRE DE 2013**  
**COMPARATIVO CON EL EJERCICIO ANTERIOR**

Detalle	Fondos Partidarios	Total 31/12/2013	Total 31/12/2012
Saldos al inicio	26.149,82	26.149,82	4.833,93
Resultado del ejercicio	-28.331,05	-28.331,05	21.315,89
Saldos al cierre del Ejercicio	<b>-2.181,23</b>	<b>0,00</b>	<b>26.149,82</b>

Las notas 1 a 5 y los anexos I a III  
son parte integrante del presente estado

Firmado a los efectos de su identificación  
con mi informe de fecha 27/03/2014

Zulma Ester Rodriguez  
Contador Público U.B.A.  
C.P.C.E.C.A.B.A. To. CCXVIII Fo. 243

Sabrina Bertolotti  
Tesorera

Verónica Gomez  
Presidente

**PARTIDO SOCIALISTA**  
**CIUDAD AUTONOMA DE BUENOS AIRES**  
**ESTADO DE FLUJO DE FONDOS**  
**CORRESPONDIENTE AL EJERCICIO ECONOMICO FINALIZADO EL 31 DE DICIEMBRE DE 2013**  
**COMPARATIVO CON EL EJERCICIO ANTERIOR**

(expresado en pesos a moneda constante)

(expresado en pesos - Nota 1.3.)

	<u>31/12/13</u>	<u>31/12/12</u>
Fondos al Inicio del Ejercicio	19.348,67	19.348,67
Variación de Fondos del Ejercicio - Aumento / (Disminución)	<b>(16.123,90)</b>	0,00
Fondos al cierre	3.224,77	19.348,67
Superavit / déficit del ejercicio	<b>(28.331,05)</b>	21.315,89
Resultado que no consumen fondos	0,00	0,00
<b>Déficit/ Superavit neto</b>	<b>(28.331,05)</b>	<b>21.315,89</b>
Disminución de créditos	21.688,38	
Aumento de Deudas		0,00
<b>Orígenes de Fondos</b>	<b>21.688,38</b>	<b>0,00</b>
Aumento de créditos	0,00	0,00
Compra de Bienes de Uso	0,00	0,00
Disminución de deudas	<b>(9.483,23)</b>	0,00
<b>Aplicaciones de Fondos</b>	<b>(9.483,23)</b>	<b>0,00</b>
Variación de Fondos del Ejercicio - Aumento/ (Disminución)	<b>(16.125,90)</b>	<b>21.315,89</b>

Las notas 1 a 5 y los anexos I a III  
son parte integrante del presente estado

Firmado a los efectos de su identificación  
con mi informe de fecha 27/03/2014

Zulma Ester Rodriguez  
Contador Público U.B.A.  
C.P.C.E.C.A.B.A. To. CCXVIII Fo. 243

Sabrina Bertolotti  
Tesorera

Verónica Gomez  
Presidente

**PARTIDO SOCIALISTA CIUDAD DE BUENOS AIRES**

**NOTAS A LOS ESTADOS CONTABLES**

**POR EL EJERCICIO ECONOMICO FINALIZADO EL 31 DE DICIEMBRE DE 2013**

**1. Criterios generales de exposición y valuación**

La entidad ha seguido las siguientes políticas contables para registrar las transacciones en sus libros rubricados.

**1.1. Modelo de presentación de los estados contables**

Los estados contables han sido preparados siguiendo los lineamientos enunciados en las Resoluciones Técnicas Nros. 8 y 11 de la Federación Argentina de Consejos de Profesionales de Ciencias Económicas.

**1.2. Información comparativa**

Los saldos al 31 de diciembre de 2013 se presentan en forma comparativa con los saldos al 31 de diciembre 2012.

**2. Composición de los rubros del Activo**

La composición de los rubros del Activo al 31 de diciembre de 2013 es, en pesos, la siguiente:

	<u>31/12/13</u>	<u>31/12/12</u>
<b><u>2.1 Caja y Bancos</u></b>		
Caja Pesos	<b>1.897,56</b>	<b>17.772,13</b>
Banco Nación Cta. Cte. 1200291/23	<b>1.171,08</b>	<b>1.420,41</b>
Banco Ciudad Cta. Cte. 28747/8	<b>156,13</b>	<b>156,13</b>
<b><u>2.2 Otros Créditos</u></b>		
Aportes Gubernamentales a percibir	<b>0,00</b>	<b>22.529,73</b>
Aportes Afiliados por legislatura a cobrar	<b>1.230,17</b>	<b>388,82</b>

**3. Composición de los rubros del Pasivo**

La composición del rubro Deudas al 31 de diciembre de 2013 es, en pesos, la siguiente:

	<u>31/12/13</u>	<u>31/12/12</u>
<b>3.1.Remuneraciones y Cargas Sociales</b>		
Contribución Seguridad Social a pagar	<b>2148,80</b>	<b>5.921,50</b>
Aporte Seguridad Social a pagar	<b>1.734,64</b>	<b>4.780,24</b>
Contribución Obra Social a pagar	<b>612,23</b>	<b>1.687,13</b>
Aporte Obra Social a pagar	<b>306,11</b>	<b>843,56</b>
A.R.T. a pagar	<b>1.334,29</b>	<b>2.050,11</b>
Seguro de vida obligatorio a pagar	<b>2,46</b>	<b>9,84</b>
Utedyc a pagar	<b>497,64</b>	<b>827,02</b>

#### 4. Capacitación Ley 26315 artículo 12 al 31/12/2013

<b>Aporte Gub. Nacional FPP 2013</b>	<b>107.641,51</b>
Capacitación Ley 26215 art. 12 (20%)	21.528,30
Gastos de Capacitación Ley 26215 según balance	21.007,55
Diferencia a aplicar durante próximo ejercicio	520,75

#### **Actividades de capacitación 2013**

Puntos programáticos básicos para una agenda progresista en la Argentina	4.686,77
Reunión de la Cátedra Estévez Boero con Pino Solanas, Claudio Lozano y Martín Hourest	4.622,51
Debate-mes redonda: "El desafío de una Ley Nacional de Cultura. Una propuesta legislativa"	3.381,05
Charla pública "Jóvenes: inclusión y empleo", de la Cátedra Libre Estévez Boero	8.317,22
<b>TOTAL Gastos de Capacitación Ley 26215 según balance</b>	<b>21.007,55</b>

#### 5. Situación Impositiva

La entidad esta exenta en el impuesto a las ganancias según resolución administrativa Nro. 037/2004 del 09/08/2004 publicada en el boletín oficial el 31 de agosto de 2004.

Firmado a los efectos de su identificación  
con mi informe de fecha 27.03.14

Zulma Ester Rodríguez  
Contador Público U.B.A  
C.P.C.E.C.A.B.A. To. CCXVIII Fo. 243

Sabrina Bertolotti  
Tesorera

Verónica Gomez  
Presidente

**PARTIDO SOCIALISTA**  
**CIUDAD AUTONOMA DE BUENOS AIRES**  
**BIENES DE USO AL 31 DE DICIEMBRE DE 2013**

Cuenta principal	Valores originales		
	Al comenzar el ejercicio	Aumentos	Al finalizar el ejercicio
Instalaciones	1,00		1,00
Muebles y Utiles	1,00		1,00
	<b>2,00</b>	<b>0,00</b>	<b>2,00</b>

Cuenta principal	Amortizaciones acumuladas			Neto Resultante
	Al comenzar el ejercicio	Aumentos	Al finalizar el ejercicio	
Instalaciones	0,00	0,00	1,00	0,00
Muebles y Utiles	0,00	0,00	1,00	0,00
	<b>0,00</b>	<b>0,00</b>	<b>2,00</b>	<b>0,00</b>

Firmado a los efectos de su identificación  
con mi informe de fecha 27/03/2014

Zulma Ester Rodriguez  
Contador Público U.B.A.  
C.P.C.E.C.A.B.A. To. CCXVIII Fo. 243

Sabrina Bertolotti  
Tesorera

Verónica Gomez  
Presidente

**PARTIDO SOCIALISTA**  
**CIUDAD AUTONOMA DE BUENOS AIRES**  
**RECURSOS**  
**CORRESPONDIENTE AL EJERCICIO ECONOMICO FINALIZADO EL 31 DE DICIEMBRE DE 2013**  
**COMPARATIVO CON EL EJERCICIO ANTERIOR**

<b><u>Detalle</u></b>	<b>Generales</b>		<b>Especificos</b>		<b>TOTAL</b>	
	<b>31/12/2013</b>	<b>31/12/2012</b>	<b>31/12/2013</b>	<b>31/12/2012</b>	<b>31/12/2013</b>	<b>31/12/2012</b>
Aportes afiliados	84.000,00	160.000,00			84.000,00	160.000,00
Aportes legislatura	6.404,53	4.621,43			6.404,53	4.621,43
Aportes Gub. Nacional FPP	107.641,51	76.936,78			107.641,51	76.936,78
Aportes Gobierno Nacional	174,24	22.689,45			174,24	22.689,45
<b>TOTAL</b>	<b>198.220,28</b>	<b>264.247,66</b>	<b>0,00</b>	<b>0,00</b>	<b>198.220,28</b>	<b>264.247,66</b>

Firmado a los efectos de su identificación  
con mi informe de fecha 27/03/2014

Zulma Ester Rodriguez  
Contador Público U.B.A.  
C.P.C.E.C.A.B.A. To. CCXVIII Fo. 243

Sabrina Bertolotti  
Tesorera

Verónica Gomez  
Presidente

**PARTIDO SOCIALISTA**  
**CIUDAD AUTONOMA DE BUENOS AIRES**  
**GASTOS DE ADMINISTRACION Y ESPECÍFICOS**  
**CORRESPONDIENTE AL EJERCICIO ECONOMICO FINALIZADO EL 31 DE DICIEMBRE DE 2013**  
**COMPARATIVO CON EL EJERCICIO ANTERIOR**

<u>Detalle</u>	<u>Gastos de Administración</u>		<u>Gastos de Campaña</u>		<u>Gastos Específicos</u>		<u>Total</u>	
	<u>31/12/2013</u>	<u>31/12/2012</u>	<u>31/12/2013</u>	<u>31/12/2012</u>	<u>31/12/2013</u>	<u>31/12/2012</u>	<u>31/12/2013</u>	<u>31/12/2012</u>
Gastos generales		32241,03					0,00	32.241,03
Gastos Bancarios	4646,97	2418,18					4.646,97	2.418,18
Sueldos y jornales	77656,44	61329,82					77.656,44	61.329,82
Contribución Seguridad Social	17267,72	13637,22					17.267,72	13.637,22
Aporte Seguridad Social	13939,6	11008,91					13.939,60	11.008,91
Contribución Obra Social	4919,84	3885,48					4.919,84	3.885,48
Aporte Obra Social	2459,93	1942,75					2.459,93	1.942,75
A.R.T.	10955,02	4723,04					10.955,02	4.723,04
Seguro de vida obligatorio	29,52	29,52					29,52	29,52
Sindicato	2416,84	1904,62					2.416,84	1.904,62
Intereses y recargos impositivos		2,36					0,00	2,36
Gastos de gestión operativa	46837,07						46.837,07	0,00
Gastos de telefonía	20912,83	32843,41					20.912,83	32.843,41
Gastos Varios Administración		5805,54					0,00	5.805,54
Capacitación Ley 26215, art. 12					21007,55	15522,77	21.007,55	15.522,77
Gastos Librería		4212,96					0,00	4.212,96
Locro 25 de Mayo						15035,57	0,00	15.035,57
Juicio Embargo - FREPASO						36388,59	0,00	36.388,59
Gastos de impresión eventos y propag.int	3500						3.500,00	0,00
Amortizaciones	2						2,00	0,00
							0,00	0,00
<b>Total</b>	<b>205.543,78</b>	<b>175.984,84</b>	<b>0,00</b>	<b>0,00</b>	<b>21.007,55</b>	<b>66.946,93</b>	<b>226.551,33</b>	<b>242.931,77</b>

Firmado a los efectos de su identificación  
con mi informe de fecha 27/03/2014

Zulma Ester Rodriguez  
Contador Público U.B.A.  
C.P.C.E.C.A.B.A. To. CCXVIII Fo. 243

Sabrina Bertolotti  
Tesorera

Verónica Gomez  
Presidente

## INFORME DEL AUDITOR

A la Comisión Directiva de

**PARTIDO SOCIALISTA**

**CUIT 30-70833999-3**

Domicilio Legal: Tte. Gral. Juan Domingo Perón 1751 Piso: 3 Dpto.: F  
(1037) Cdad. Aut. de Buenos Aires

En mi carácter de contadora pública independiente, informo sobre la auditoría que he realizado de los Estados Contables de PARTIDO SOCIALISTA CIUDAD DE BUENOS AIRES, CUIT 30-70833999-3 detallados en el apartado A. siguiente:

### **A. ESTADOS AUDITADOS**

- a) Estado de Situación Patrimonial al 31 de diciembre de 2013 presentado en forma comparativa con el ejercicio anterior.
- b) Estado de Recursos y Gastos correspondiente al Ejercicio Económico Finalizado el 31 de diciembre de 2013 presentado en forma comparativa con el ejercicio anterior.
- c) Estado de Evolución del Patrimonio Neto correspondiente al Ejercicio Económico Finalizado el 31 de diciembre de 2013 presentado en forma comparativa con el ejercicio anterior.

Incluyendo información complementaria Notas 1 a 5 y Anexos I a III, integrantes de los citados estados.

### **B. ALCANCE DEL TRABAJO DE AUDITORIA**

Para poder emitir una opinión sobre los estados contables mencionados, hemos realizado nuestro examen de acuerdo con las normas de auditoría vigentes, aprobadas por el Consejo Profesional de Ciencias Económicas de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires.

Estas normas requieren la adecuada planificación y ejecución de la auditoría para poder establecer con un nivel de razonable seguridad, que la información proporcionada por los estados contables considerados en su conjunto, carece de errores o distorsiones significativos.

Una auditoría comprende básicamente, la aplicación de pruebas selectivas para obtener evidencias respaldatorias de montos y afirmaciones relevantes y la revisión del cumplimiento de las normas contables profesionales de medición y exposición vigentes.

### **C. DICTAMEN**

En mi opinión los estados contables detallados en el apartado A. presentan razonablemente, en sus aspectos significativos, la situación patrimonial de PARTIDO SOCIALISTA CIUDAD DE BUENOS AIRES al 31 de diciembre de 2013, los resultados de sus operaciones, la evolución de su patrimonio neto y las variaciones del flujo de efectivo, por el ejercicio finalizado en esa fecha, de acuerdo con normas contables profesionales.

### **D. INFORMACION ESPECIAL REQUERIDA POR DISPOSICIONES LEGALES**

A efectos de dar cumplimiento a disposiciones vigentes informo que:

- a) Las cifras de los Estados Contables surgen de libros rubricados llevados de conformidad con las normas legales en vigencia.
- b) Al 31 de diciembre de 2013, las deudas devengadas a favor de la Administración Nacional de Seguridad Social (ANSeS), que surgen de las registraciones contables, ascendían a \$ 3883,44 no exigibles a la fecha.
- c) He aplicado los procedimientos sobre prevención de lavado de activos y financiación del terrorismo, previstos en las correspondientes normas profesionales emitidas por el Consejo Profesional de Ciencias Económicas de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires.

Buenos Aires, 27 de marzo de 2014.

Zulma E. Rodríguez  
Contadora Pública U.B.A.  
C.P.C.E.C.A.B.A Tº 218 Fº 243